



Bezirksjugendschitag der Volksschulen am Hansberg

Am Mittwoch, 15. Februar 2017, fand das Bezirksvolksschulrennen am Hansberg statt.

Von der Volksschule St. Stefan wurden wir durch Madlmayr Emil, Kepplinger Laureen und Kepplinger Fabio vertreten.

Emil erreichte den undankbaren 4. Platz, durfte sich aber dann doch auf das Stockerl stellen, weil der 3. Platzierte fehlte, und bekam daher auch eine Medaille.

Laureen erreichte den tollen 5. Platz von 24 Starterinnen ihrer Klasse. Fabio fuhr auf den grandiosen 5. Platz von 29 Startern seiner Klasse und auch auf den 5. Platz der gesamten Herrenklasse mit 68 Startern! Wir gratulieren ganz herzlich und sind sehr stolz auf unsere RennläuferIn. Herzlichen

Dank an Frau Maria Madlmayr und Herrn Herbert Kepplinger, die unsere RennläuferIn begleitet und betreut haben.

